

# Die Pfarre Wiesing informiert:

Nachdem sich die Kirchendiebstähle auch in unserer Region stark häufen, haben wir schon seit längerer Zeit Überlegungen angestellt, ernsthaft etwas dagegen zu unternehmen.

Unsere wunderbare Kirche mit ihrer sehr wertvollen Ausstattung muss geschützt werden.

Bereits seit dem Jahr 2007 arbeiten wir an einer diesbezüglichen Lösung unter Einbeziehung des Tiroler Landespolizeikommandos (Kriminalprävention), des Bauamtes unserer Diözese und des Bundesdenkmalamtes.

Nach Meinung aller Experten haben wir uns für die besten Schutzmaßnahmen entschieden und die möchten wir nun der gesamten interessierten Bevölkerung von Wiesing vorstellen.

## Information und Vorstellung:

**Am 7. Und 8. August in der Pfarrkirche Wiesing  
nach den jeweiligen Gottesdiensten**

Vom Bauamt und der Finanzkammer der Diözese und auch vom Land Tirol, Landesabteilung Kultur, erhielten wir auf Antrag bereits sichere finanzielle Zusagen.